

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 19 juillet 2015

Référendum grec ; accord sur le programme nucléaire de l'Iran ; force des Illuminati ; insectes, rats ; or monoatomique ; suicides d'adolescents ; pétitions ; dépression ; nettoyage planétaire ; Partenariat Trans Pacifique

Ici Matthieu, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Beaucoup de vos analystes pensent que le "non" retentissant du peuple grec au récent référendum a mis leur pays sur la voie d'une ruine économique irréversible. Le pays va gérer. Ce "non" met les Illuminati sur la voie d'une ruine économique irréversible.

Il y a très, très longtemps, le troc fonctionnait merveilleusement dans les communautés, mais l'expansion des frontières du commerce a exigé un autre moyen d'échange ; et avec l'introduction de la monnaie, l'argent est devenu l'axe autour duquel tournait votre monde. Les précurseurs des Illuminati — et plus tard ce groupe lui-même — ont contrôlé le virage pris en concevant des systèmes fiscaux, bancaires et de prêt ; et, au fil des siècles, les comptes bancaires "numérotés", les marchés boursiers, le système de la [Réserve fédérale](#), le [Fonds monétaire international](#), les agences de régulation et les cartes de crédit à des taux d'intérêt usuraires. Tout ce qu'ils ont établi a été spécifiquement conçu pour ajouter à leurs fortunes, resserrer leur contrôle économique sur les peuples, et augmenter leur influence au sein des gouvernements nationaux.

Les Illuminati ont commencé comme un groupe solidaire d'individus aux vues similaires dont l'objectif était la domination du monde. Au fil du temps, les egos ont grandi et les esprits se sont enflammés, et finalement deux factions concurrentes ont émergé, avec le même but. Plus tard, les Rothschild et leurs partisans, qui opèrent à partir de Londres et du Vatican, ont élaboré un plan pour consolider leur contrôle dans toute l'Europe — l'[Union européenne](#), la [Banque centrale européenne](#) et la [monnaie unique](#). Empruntons votre expression : "Comment ça marche pour vous ?". Il n'y a pas de sparadrap assez large pour colmater la fissure que le vote grec a faite dans le réseau Rothschild. La fissure se propagera comme une toile d'araignée autour du monde et la faction Rockefeller basée à Washington, DC, et à Wall Street tombera dans ses filets.

Comme si cela ne suffisait pas aux deux factions — la bonté et la sagesse du pape François ne cessent de bouleverser leur petit monde — il y a maintenant un accord entre les négociateurs de plusieurs grands pays et les dirigeants de l'Iran selon lequel leur pays ne poursuivra pas le développement d'arme nucléaire. Il n'est pas surprenant que le Premier ministre israélien Netanyahu, un Illuminati haut placé, ait dénoncé l'accord, ou que les Illuminati au Congrès des États-Unis et les membres dont les campagnes électorales ont été financées par ce groupe s'opposent aux efforts du président Obama pour obtenir l'approbation du Congrès. Ils veulent envahir l'Iran et, en plus de s'approprier le pétrole de ce pays, récolter les richesses provenant de la production des machines de guerre.

L'intensification des vibrations de la lumière qui a conduit à ces revers pour les Illuminati va continuer d'augmenter à mesure que la planète poursuit son ascension. Si nous pouvions vous donner la date de leur perte totale, nous le ferions avec joie, mais l'activité dans le champ potentiel d'énergie de la Terre indique que leur disparition inévitable se fera par étapes, pas en une seule fois. Bien qu'il soit en train de s'amenuiser, ils ont encore un certain pouvoir dans leur section "[opérations noires](#)" de la CIA ; dans d'autres sources de renseignement, y compris le [Mossad](#) ; parmi des personnels de haut rang dans certaines forces militaires ; par leur influence au sein des médias grand public et de certains gouvernements ; et grâce à d'importantes caches d'argent pour initier ou exacerber des soulèvements, financer l'État islamique, payer leurs sbires pour pirater des systèmes informatiques, superviser le trafic de drogue de rue, remplir votre ciel de traînées chimiques, nier la part de la pollution dans le changement climatique, ou diffuser de fausses informations sur Internet.

Tandis que quelques-uns dans les rangs les plus élevés des deux factions Illuminati discutent avec les principaux mouvements de réforme, les extrémistes parlent d'unir leurs forces ; certains ont abandonné leur navire qui est en train de sombrer rapidement, d'autres sont morts de causes naturelles ou de leur propre main, ou ont été arrêtés. Vous reconnaîtrez certains noms, la plupart non, et il est peu probable qu'un quelconque des Illuminati soit identifié comme tel dans les reportages grand public.

Des bouleversements continueront d'apparaître alors que la bataille séculaire de la lumière contre l'obscurité pour la civilisation de la Terre touche enfin à sa fin. Vous avez attendu longtemps pour voir la lumière triompher comme promis, et vous pouvez vous réjouir du parcours cahoteux annonciateur des dernières phases. Cependant, la majorité de la population ignore tout de ce long conflit, ou que tout ce qui apparaît et ce qui est encore à venir concerne une ascension planétaire et personnelle hors de millénaires de servitude obscure.

Beaucoup de gens ont peur ou sont en colère, et à chaque nouvelle bosse, d'autres auront les mêmes réactions. Votre calme, mais aussi votre enthousiasme, et le fait d'expliquer dans quelle mesure les personnes sont réceptives, peuvent les encourager à avoir une vision optimiste. Mais s'il vous plaît, ne soyez pas découragés si vos familles et vos amis ne répondent pas positivement — ils se réveilleront au moment où ils seront prêts.

Et nous vous demandons surtout de garder en tête que chaque personne dans votre monde est une partie de Dieu, quel que soit le nom donné à l'Être Suprême de cet univers. Au niveau de l'âme, chaque personne est inextricablement connectée avec toutes les autres, et l'amour de Dieu pour chacune est inconditionnel. Voir les "délinquants" avec les yeux de Dieu ne signifie pas vouloir qu'ils échappent à la justice selon les normes de votre monde — c'est déjà arrivé à certains et ça arrivera à d'autres. Cela signifie que vous vous élèverez, vous-mêmes et votre monde, en imaginant ces individus dans la lumière plutôt que de vous concentrer sur leur sanction. Les lois impartiales, sans jugement et inévitables de l'univers leur serviront de justice dans un monde spirituel correspondant aux actions de leur vie.

C'est un endroit approprié pour répondre aux questions d'un lecteur : *"Qu'arrivera-t-il au Nirvana une fois que la Terre aura atteint la 5ème densité ? Pourra-t-il encore y avoir des retrouvailles avec nos proches ?"* Le Nirvana accompagnera la Terre à sa destination dans la cinquième densité et continuera d'être son royaume spirituel, mais avec de grandes différences. Le petit globe dense qui abrite les individus les plus vils, et qui est la seule partie du royaume séparée du reste, sera transporté dans quelque civilisation de troisième densité et incorporé à leur monde spirituel, ou bien il sera dématérialisé une fois que ses habitants auront été déplacés vers un monde spirituel de densité égale. Les couches inférieures du Nirvana — centres d'apprentissage pour les personnes qui veulent dépasser leurs tendances négatives telles que la bigoterie, la colère, l'apathie, l'envie, l'avarice, l'amertume, la déloyauté, la malhonnêteté, la manipulation, la fermeture d'esprit et le désir de contrôler les autres — disparaîtront également. Ces traits ont bien servi lorsqu'ils étaient des aspects des leçons karmiques choisies par les âmes pour atteindre une expérience équilibrée, mais votre société aura progressé consciemment et spirituellement et n'aura plus besoin de faire l'expérience de caractéristiques négatives.

Bien sûr, des rencontres d'êtres chers pourront avoir lieu au Nirvana lorsque ce royaume et la Terre seront en cinquième densité et, tout comme maintenant, ces rencontres pourront se faire dans n'importe quel endroit de cet univers dont les énergies sont compatibles. En fait, ces visites ont déjà lieu au cours de votre sommeil, mais la densité de votre corps ne peut pas retenir les souvenirs de ces visites — quand vous vous réveillez et avez des fragments de souvenirs d'être avec un être cher, vous les attribuez à des rêves. Tandis que votre conscience se développe avec l'absorption de la lumière, vous allez commencer à vous souvenir clairement de vos joyeuses retrouvailles.

En référence à notre affirmation selon laquelle : « tout dans votre monde est intentionnel », un lecteur a demandé : "À quoi servent les rats, les cafards, les puces, les moustiques, etc.". Cela a commencé il y a des éons en temps linéaire, lorsque des êtres sombres ont manipulé l'ADN de certaines civilisations plus faibles et programmé leurs corps pour qu'ils vieillissent et soient malades. Une civilisation de troisième densité consciente et spirituelle — ce qu'ont été les peuples de la Terre et d'autres formes de vie pendant de nombreux millénaires — a des corps qui sont sensibles aux maladies causées ou propagées par certains insectes et rats ; et, en raison de la flexibilité dans les contrats d'âme, la mort physique par ce moyen peut satisfaire aux dispositions de certains contrats quant à la longévité et aux causes des décès.

Les insectes servent aussi le but d'âmes dont l'énergie de toute une vie les a consignés dans la partie la plus basse des royaumes spirituels de troisième densité. Lorsqu'elles sont prêtes à recevoir suffisamment de lumière pour s'incarner, elles le font sous une forme de vie brève, sans modèle de mémoire cellulaire qui pourrait influencer leur comportement alors qu'elles remontent l'échelle de l'évolution. Vous serez heureux de savoir que les insectes ne peuvent pas survivre dans les niveaux vibratoires plus élevés vers lesquels se dirige la Terre, et que leur place dans la chaîne alimentaire ne sera plus nécessaire.

Les rats sont des rongeurs intelligents et émotifs, et ceux que vous adoptez comme animaux de compagnie et qui sont bien traités répondent de la même manière ; les hordes qui courent à l'état sauvage essaient simplement de survivre dans un monde où ils sont détestés. À mesure qu'une civilisation grandit en conscience, toutes les autres formes de vie dans ce monde grandissent également. Ce progrès s'accompagne du respect de l'humanité pour toute vie animale, et les rats "sauvages", comme d'autres espèces considérées actuellement comme répugnantes, verront leur comportement et leur acceptation populaire s'améliorer. Ne craignez pas que votre monde soit envahi par des rats ou des lapins ou tous autres animaux qui se reproduisent rapidement ! Tant qu'ils décideront de s'incarner sur la planète ils se reproduiront moins souvent et en plus petit nombre — ces espèces, comme toutes les autres, évoluent et à un moment donné ils s'incarnent en tant qu'êtres d'un ordre plus élevé.

Citant de nombreuses manières dont les animaux de la Terre sont traités de manière inhumaine, un lecteur a demandé : "Les galactiques ne peuvent-ils pas aider à mettre fin à ce traitement horrible des animaux ?". Votre famille universelle aide en rayonnant la lumière en abondance sur Terre, mais elle ne peut interférer avec le libre arbitre des individus qui causent la souffrance et la mort impitoyable de vos animaux. Il appartient à votre société de mettre fin aux pratiques odieuses, et grâce aux efforts dévoués de nombreuses âmes, c'est en train de se produire. Les pays établissent des normes pour le traitement des animaux et des conséquences pour les contrevenants ; il y a des boycotts d'aliments, de divers autres produits, et de divertissements dérivés de l'exploitation animale ; on enseigne d'autres moyens de subsistance aux braconniers d'animaux sauvages ; l'éducation sur l'importance de la préservation de la faune et de ses habitats sur terre et dans les mers se développe ; le nombre de réserves naturelles et de refuges pour animaux de compagnie non dangereux continue d'augmenter, tout comme le nombre d'adoptions d'animaux de compagnie abandonnés.

Participer ou soutenir financièrement ces activités encourageantes est certes vital, mais une contribution inestimable que chacun peut apporter pour améliorer la vie animale est de ne pas s'inquiéter de leur sort, mais plutôt d'envoyer une lumière d'amour à toute la Terre. La loi de l'attraction ramène la même énergie émise par les pensées et les sentiments, donc s'angoisser pour n'importe quelle situation ramène encore plus de circonstances qui provoqueront ces mêmes sentiments.

Un lecteur de Nouvelle-Zélande a demandé pourquoi les suicides d'adolescents deviennent plus fréquents dans son pays et ailleurs. À cause des enseignements religieux, il est

possible que le fait de mourir de sa propre main à un si jeune âge — à *tout* âge — est considéré comme plus tragique que mourir par maladie ou blessures mortelles. Nous commençons donc par dire qu'il n'y a pas de jugement ni de sanction et qu'il n'y a pas de lieu comme les limbes ou l'enfer pour les personnes qui mettent fin à leurs jours.

Ils le font pour des raisons différentes comme le sont les individus eux-mêmes. Cependant, selon nos collègues du Nirvana, la plupart des adolescents qui se suicident sont gays ou lesbiennes, ou ils savent que leur corps et leur genre ne coïncident pas, et ils entrent dans la vie spirituelle avec des psychés tourmentées qui ont besoin de soins personnalisés pour guérir. Ils étaient épuisés émotionnellement de devoir lutter pour se conformer aux attentes familiales, aux normes sociales et religieuses, ou ils avaient été chassés après s'être déclarés tels qu'ils étaient — d'une façon ou d'une autre, ils voyaient la mort comme la seule échappatoire à l'impuissance et au désespoir. Alors que votre société continue de croître consciemment et spirituellement, le respect de la divinité et de l'authenticité de toutes les âmes-sois remplacera la discrimination et le rejet.

"J'ai remarqué sur Internet beaucoup d'informations basées sur la peur concernant l'ingestion d'or monoatomique. Pouvez-vous nous en dire davantage sur la façon dont il agit dans notre corps ?" L'intention derrière ces informations — et c'est un bon exemple de DÉSinformation sur Internet — est de vous éloigner de l'une des substances les plus précieuses que vous pouvez ingérer. En plus de fortifier le système immunitaire, l'or monoatomique contribue à la santé en régénérant rapidement les cellules, en augmentant la fréquence des corps, en améliorant le fonctionnement des organes, en accélérant la transformation des cellules carbonées en cristallines et en aidant à renforcer les brins d'ADN. Tous ces avantages physiques améliorent la puissance du cerveau et cela conduit à une conscience élargie, une clarté spirituelle et un équilibre global¹. Les individus qui sont influencés par l'obscurité ne veulent pas que vous ayez l'un de ces avantages, alors ils diffusent des informations manifestement fausses, fondées sur la peur, au sujet de l'or monoatomique.

Aux lecteurs qui ont demandé si signer des pétitions pouvait vraiment servir à quelque chose la réponse est : *Oui*. Vous pouvez voir ou non les effets immédiats dans les domaines spécifiques couverts par ces pétitions, mais l'énergie que vous émettez pour soutenir les efforts que vous jugez dignes contribue à la lumière globale sur la planète.

"Merci de demander à Matthew de parler des personnes souffrant de dépression. J'ai peur de ne pas respecter mon contrat d'âme et surtout de ne pas faire ma part pour promouvoir des pensées d'amour positives pour moi-même et les autres afin d'aider la transition de la Terre." Notre compréhension et notre compassion vont à cette chère âme et à toutes les autres qui font face à la dépression, une condition émotionnellement douloureuse qui est devenue presque courante dans votre monde, et nous nous empressons de dire qu'aucun d'entre vous ne manque à ses obligations envers soi ou les autres ! Ce n'est pas la lumière qui vous manque, mais la *légèreté de cœur*. Même si la dépression est un choix karmique d'équilibre, elle ne doit pas nécessairement durer longtemps, et il est possible d'en découvrir et d'en soulager la cause.

La cause peut être physique. Consultez un professionnel de santé de confiance pour les tests de déséquilibre hormonal, qui est traitable sans médicaments pharmaceutiques qui n'éliminent pas la cause et ne conduisent qu'à d'autres maladies. Nous avons mentionné les avantages de l'or monoatomique, et vous suggérons aussi de manger des aliments nutritifs, boire beaucoup d'eau pure, dormir suffisamment, écouter de la musique mélodique et passer autant de temps que possible dans la Nature. Surtout en ces temps

¹ [Fournisseur d'or monoatomique](#) qui me semble intéressant. Vous trouvez cette même marque [sur Amazon](#) à un bon rapport qualité/prix NDT.

où le corps, le mental et les esprits s'adaptent à des vibrations toujours plus élevées, ce sont de sages suggestions pour tous.

Dans de nombreux cas, la dépression est circonstancielle, due à la propre situation de quelqu'un, ou à celle de ses proches, ou peut-être à l'état de votre monde. Lorsque vous commencez à penser à quelque chose de triste ou d'inquiétant, changez pour une pensée positive sur cette situation et visualisez-la se dissoudre en faisceaux de lumière — ici encore la loi de l'attraction joue un rôle crucial. Faites un pas à la fois pour surmonter le sentiment de dépression — cela peut être aussi simple que la satisfaction d'accomplir une petite tâche, ou aussi exaltant que savoir que vous apportez de la lumière au monde par la compassion, le pardon, la gratitude, la générosité et la bonté.

Très chers, appliquez-vous aussi à *vous-mêmes* ces sentiments lumineux et *demandez de l'aide* ! Les anges, les guides spirituels, les âmes du Nirvana et d'autres mondes spirituels — tous sont des émissaires de Dieu — sont toujours prêts et désireux de vous aider à sortir de la lourdeur de cœur de la dépression.

Oui, le nettoyage planétaire va continuer un peu plus longtemps parce que la Terre a besoin de se débarrasser de la négativité telle qu'elle est produite. Mais nous disons aux lecteurs qui ont posé des questions sur les tremblements de terre qui dévasteront des grandes villes entières, les tsunamis aux proportions épiques, les changements dramatiques dans les masses terrestres et les températures qui continueront d'augmenter jusqu'à anéantir toute vie : non seulement ces préoccupations sont inutiles, mais elles émettent des vibrations de basse fréquence qui ajoutent à la négativité avec laquelle la Terre doit composer.

Beaucoup de ceux qui ont demandé nos commentaires au sujet de l'[Accord de Partenariat transpacifique](#) estiment qu'il s'agit d'un projet de loi conçu par les Illuminati qui ne profitera qu'aux plus riches. Plusieurs ont également posé la même question que le lecteur qui a écrit : "*Si le président Obama est vraiment un être de lumière, pourquoi pousse-t-il le Congrès à faire adopter ce projet de loi ?*" et d'autres ont écrit que ses efforts prouvent qu'il est soit Illuminati lui-même, soit leur marionnette — consentante ou contrôlée par eux.

En effet, les dispositions du TPP ont le potentiel de favoriser seulement les riches — tout ce qui peut être utilisé avantageusement peut également être détourné dans des directions malveillantes — et nous allons vous rapporter ce qui nous a été dit sur la position du président Obama. Il agit sur le conseil des membres de notre famille "de l'espace" vivant parmi vous qui est de ne pas faire de vagues à ce stade des conversations en coulisses avec des individus de la faction Rockefeller. Ce ne sont pas des transfuges *en soi*, ce sont des pragmatistes qui savent que leur objectif de contrôle mondial est condamné, et parce que leurs intérêts sont mieux servis par la stabilité économique que par l'effondrement mondial, ils sont disposés à discuter de réformes qui auront des effets de grande portée.

Ces personnes, dont la coopération peut accélérer les réformes, exercent une influence considérable dans le monde des affaires ; et leur argument de négociation est que s'ils agissent de bonne foi sur les dispositions du TPP, les travailleurs des pays off-shore bénéficieront d'avantages actuellement inexistants qui ne nuiront pas aux travailleurs des États-Unis. Notre perspective est que, à mesure que les vibrations continueront d'augmenter, des améliorations seront apportées dans tous les aspects de la vie dans votre monde, alors, avec ou sans le TPP, des changements bénéfiques sont à venir pour les gens de partout.

Nous vous honorons, vous notre famille bien-aimée, pour votre persévérance en tant que travailleurs de la lumière. Votre apport à la lumière qui propulse les changements en cours et à venir partout dans votre monde est inestimable.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/july-19-2015/>